



Deuxième journée du Concile de l'Église orthodoxe russe

Le 3 février 2016, à la salle des conciles de l'église cathédrale du Christ Sauveur, se poursuivent les travaux du Sacré Concile de l'Église orthodoxe russe.

Quatre séances plénières ont eu lieu le 2 février. Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine ont présenté leur rapport. Le premier jour des travaux du Concile s'est terminé par une consultation des hiérarques de l'Église russe accomplissant leur ministère hors des frontières de son territoire canonique. Cette consultation avait lieu sous la présidence du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Avant les séances du second jour, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, ainsi que tous les participants du Concile épiscopal ont prié au cours de la Divine liturgie célébrée par l'archiprêtre Alexandre Dassaev, chef du doyenné de la Résurrection de Moscou, à l'église du Christ Sauveur, ainsi que le clergé moscovite.

La cinquième séance plénière, à laquelle assiste une délégation de l'Église orthodoxe bulgare, a commencé par la discussion de la canonisation de l'archevêque Séraphin (Sobolev).